

Antrag Nr. 06-O-22-0073

CDU-Fraktion

Betreff:

Einrichtung einer Tempo-30-Zone in der Karl-Lehr-Straße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, in der Karl-Lehr-Straße eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h einzurichten.

Begründung:

Außerhalb der Stoßzeiten des Berufsverkehrs wird in der Karl-Lehr-Straße immer wieder die zulässige Höchstgeschwindigkeit deutlich überschritten. Dies führt dazu, dass es bereits häufiger zu Beinaheunfällen mit Personen innerhalb und außerhalb der beiden installierten Fußgängerquerungen gekommen ist. Selbst die Busse des ORN und der ESWE durchfahren die Karl-Lehr-Straße zu schnell und halten an den Fußgängerquerungen nicht an, obwohl dort Personen die Straße überqueren wollen. Die CDU-Schierstein/Rhein hält es für unverantwortlich abzuwarten, bis aus den Beinaheunfällen tragische, tatsächliche Unfälle mit schweren Verletzungen oder gar Todesfolge geschehen. Gerade Kinder nutzen die Fußgängerquerungen auf ihrem Schulweg (siehe Schulwegplan) sowie Seniorinnen und Senioren.

Wiesbaden, 30.11.2006